

# Tennis : de nouvelles installations



*Beaucoup de monde pour cette réception.*

Ces jours derniers, au clubhouse, s'est déroulée une sympathique réception à l'occasion de l'inauguration des nouvelles installations du club municipal de tennis de La Coudoulière.

Assistaient à la réception de ces travaux, autour du président Georges Biberian : MM. Herbert Sok, adjoint délégué aux sports, représentant M. le maire ; Louis Dragoni, directeur de la S.V.C.R. ; divers techniciens d'entreprises et les membres du club.

Le président Biberian prit la parole et déclara :

« Nous sommes réunis pour fêter nos nouvelles et splendides installations de tennis, entièrement financées par la commune, qui nous ont permis, pour les avoir utilisées depuis ce matin, d'en apprécier le confort grâce à la souplesse du nouveau revêtement synthétique. Quant aux flashes, très nombreux sur l'ancien revêtement, ils se sont considérablement estompés ».

« En ce qui concerne la clôture, fini les balles qui passaient à travers, au-dessus du grilla-

ge. Fini les poteaux cassés à la base et qui menaçaient de tomber. Aussi, je demande que les membres du club apportent toute l'attention nécessaire pour une longue et bonne conservation de cette réalisation, afin de nous montrer dignes de la confiance que nous témoigne la municipalité ».

Après les remerciements au maire et à son conseil municipal, le président invita l'assistance à prendre part à un pot de l'amitié.

M.P.

